

Manchmal ist Gefühlsecht besser

So lautete das Motto, am 08.05.2024, für den diesjährigen
“Tag der Hände” im Rheinland Klinikum, .

Anhand der Verbrauchszahlen von 2023, wurde von der Abteilung
Krankenhausthygiene und -infektiologie, den Mitarbeitern gezeigt, wie hoch der Einsatz
von medizinischen Einmalhandschuhen im Klinikum ist.

Ziel sollte sein, dass sich die Mitarbeiter mit dem indikationsgerechten Einsatz von
medizinischen Einmalhandschuhen auseinandersetzen. Zusätzlich wurde auf den
Haut- und Klimaschutz eingegangen.

Die Händedesinfektion ist das wichtigste Werkzeug zur Vermeidung von nosokomialen
Infektionen.

Durch das spielen mit Lego und Duplo, sollten die Mitarbeiter die Arbeit am Patienten
simulieren. Dadurch kam es zu Mikroperforationen, die durch eine Trainingscreme
unter der Schwarzlichtlampe zum Vorschein kamen.

Slogan, Plakate und ein QR Code
wurden an die Abteilungen und
Stationen verteilt, um auf den
hohen Verbrauch aufmerksam zu
machen.

Auf Aufklebern, die auf die
Handschuhboxen und
Handschuhspenderboxen geklebt
wurden prangern Slogans wie:
“Brauchst du mich wirklich?” oder
“Ich bin nicht ganz dicht”

